
令和 7 年 4 月 27 日 

国立第六小学校 PTA 会員のみなさま 

国立第六小学校 PTA 

会長 福泉 奈緒 

 

令和 7 年度 PTA 定期総会の結果についてご報告 

 

桜若葉が芽吹く季節になりました、会員のみなさまにおかれましては PTA 定期総会

の表決にご参加いただきありがとうございました。 

議決結果等についてご報告いたします。 

 

１ 議決結果 

  第１号議案から第７号議案までの全議案について承認されました。 

 

２ 集計一覧 

  ※参加率 ： 235（参加数）÷ 328（議決権保有数）＝ 0.716 約 72％ 

議 案 
WEB 表決 実地表決 集計結果 

結 果 
承認 非承認 承認 非承認 承認総数 非承認総数 

第１号議案 

活動報告について 
229 1 5 0 234 1 可決 

第２号議案 

会計及び会計監査報告について 
230 0 5 0 235 0 可決 

第３号議案 

新委員の承認について 
229 1 5 0 234 1 可決 

第４号議案 

会計監査委員選出について 
229 1 5 0 234 1 可決 

第５号議案 

年間活動方針案について 
230 0 5 0 235 0 可決 

第６号議案 

予算案について 
229 1 5 0 234 1 可決 

第７号議案 

年会費について 
229 1 5 0 234 1 可決 

 



３ 予算案「卒業生へのお祝い費」について 

「卒業生へのお祝い費」の予算化の経緯について、ご質問をいただきましたので、回答

いたします。 

卒業生が胸につけるコサージュは、令和 6 年度までは学校予算で購入していましたが、

個人に返却するものは「私費会計」にするよう市から要請があったため、学校と相談

の上、「PTA から卒業生全員へのお祝い」として、令和 7 年度から予算化することに

いたしました。 

卒業の門出をお祝いできることをうれしく思います。ご理解いただけますと幸いです。 

 

 

 

 

WEB 評決書へお寄せいただいたご意見ご感想も、全て拝読しております。お忙しい

中、定期総会へご協力をいただき大変ありがとうございました。 

本報告より、令和 7 年度の国立第六小学校 PTA 活動をスタートいたしますが、今後

もみなさまのご意見やご要望を元に活動を進めて参ります。 

引き続きどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 


